



なんちゅうやかんがっきゅう 南中夜間学級だより

令和6年3月22日
仙台市立南小泉中学校
夜間学級 第7号

4月11日に開設した夜間学級も早いもので開設してから1年が経とうとしています。1月9日から夜間学級の2024年がスタートしましたが、夜間学級の生徒たちは寒さにも負けず、元気に活動に取り組んでいました。今回もその活動の一部を紹介します。

やかんがっきゅうか てん きょうしつ てんじ 夜間学級書きぞめ展 ～教室に展示しました～

国語の書写の時間に毛筆に取り組み、その作品を2月中旬まで教室に展示しました。毛筆の課題は昼の1年生と同じ「月光」。初めて毛筆に取り組む生徒もいましたが、一生懸命に取り組み、個性あふれる素晴らしい作品に仕上げました。



教室に展示した書きぞめ作品

だいかい たいかい 第2回レクリエーション大会を行いました。

1月12日（金）に第2回レクリエーション大会を開催しました。内容はフィンランドの伝統的なゲームを基に開発された、ニュースポーツのモルックと日本の伝統的な正月遊びであるすごろくと福笑い。モルックは2チームに分かれた対戦形式で行いましたが、2チームとも頭で計算しながら投げるたびに一喜一憂して盛り上がっていました。すごろくではマスのお題を全員で分担して考えました。「好きな食べ物は？」「みんなのいいところを一つ言う」など雰囲気や和やかになるお題が多くあり、クラスの交流をさらに深める充実した時間となりました。



モルックの様子



福笑いにチャレンジ

しよくぎょうこうわ まんが か しごと 職業講話 ～漫画家のお仕事～

2月15日（木）に仙台市在住の漫画家の丹野諒祐さん、佐々野まりえさんご夫妻をお招きし、総合的な学習の時間の一環として「職業講話」を実施しました。漫画家の仕事に関するお話や実際に使われている原稿なども見せていただき、生徒のこれからの生き方を考える良い時間となりました。

エーエルティー せんせい らいこう えいごじゆぎょう ALTの先生が来校しました。～英語授業～

2月16日（金）と3月8日（金）に教育委員会のALTの先生に來校していただき、英語の授業を行いました。普段聞くことが少ないネイティブの英語に触れることができ、英語や海外への関心が高まりました。また授業だけでなく休憩時間にも生徒と関わっていただき、とても楽しい時間となりました。



職業講話の様子



ALT授業の様子

○南小泉中学校夜間学級 Tel.080-8201-1095

夜間学級 HP <https://www.sendai-c.ed.jp/~nanchu/yakan.html>

○夜間中学入学に関するお問い合わせ ※令和6年度の募集は終了しました。

○仙台市夜間中学ホームページ <https://www.city.sendai.jp/kyoikukate/yakantyugaku/yakan.html>

仙台市教育局学校教育部教育指導課 夜間中学担当 Tel.214-8875

